

No había mejor manera de comenzar este acto que con la música que en pocos días acompañará a nuestros Sagrados Titulares por las calles de Andalucía. Porque sin la música, nuestra vida sería un error.

Un año más nos reunimos en este lugar tan significativo para muchos de los que hoy estamos presentes, porque aquí empezamos a fraguar nuestras inquietudes cofrades bajo la hermosa mirada de María Auxiliadora y el abrazo fraternal de su hijo más querido: D. Bosco. Hoy respiraremos el triunfo del Hijo de Dios y la Alegría de Su Santísima Madre. Hoy, se nos vendrán a la memoria esos momentos vividos en estas, tan ansiadas, vísperas, donde el viento fuerte de levante tuvo la osadía de agitar con sus poderosas rachas a la mismísima luna que iluminaba el discurrir de la parihuela una fría noche de invierno. No me canso de repetir, aunque suene a tópico, el encanto que tienen estos días de preámbulo a la Semana Santa.

Días de ensayos, de limpieza, de arreglos de túnicas, de cultos, de besamanos y de besapiés, de encuentros entre penumbras, en cualquier esquina, detrás de un paso que hace su "Mudá", con el amigo que hace meses que no veías y que implica ese abrazo "cofrade" de fuertes palmadas en la espalda y que tanta gracia le hacía a mi hija pequeña. Cuando me decía "Papá: un abrazo "Cofrade" y venía corriendo a que la rodeara con mis brazos. Hoy en día solemos hacerlo y la emoción y el cariño es el mismo, pero con unos años más y con nuestras raíces cofrades más profundas, afianzadas en la tierra feraz de nuestra fe tan vapuleada en estos últimos tiempos. Soy Cofrade, soy Católico, soy Capillita y lo digo a boca llena, con mi cabeza bien alta. Poniendo la otra mejilla si es necesario. No es algo nuevo ni de moda, todo lo contrario. Es un acto de valentía que os invito a practicar y veréis la sensación de paz que os embarga.

Sr. Primer Teniente de Alcalde de nuestro Excmo. Ayuntamiento , Sra. Secretaria del Consejo Local, Representante de la Casa Salesiana, Sr. Hermano Mayor de la Hermandad de la Entrada Triunfal, Presidente de la Tertulia Cofrade Bajo Palio, hermanas y hermanos, Sras. y Sres. Muy Buenas noches.

Hoy me hubiese gustado abrazar "cofradamente" a mi querido hermano Eduardo Rodríguez, presidente de la Asociación Cultural Banda de CC. y TT. Santa Bárbara, pero por cuestiones de salud no ha podido estar hoy presente. Mis mejores deseos de una pronta recuperación.

Santa Bárbara. Se me llena la boca al pronunciarlo, porque para mí significan mucho las personas que la componen. De hecho tuve la suerte y el privilegio de presentar su "puesta de largo oficial" en este mismo lugar un 05 de Diciembre de 2.009. Hace ya 11

años. ¡Cómo pasa el tiempo, hermanos!. Y seguís ahí, luchando, sacrificando tantas cosas por vuestro amor a la música y que tanto bien está haciendo a las innumerables personas que han pasado por vuestras filas.

En la actualidad los directores de la agrupación son Rubén Alarcón y Juan Carlos Méndez y los directores musicales, Isaac Mudarra y Jorge del Águila.

Seguid luchando. Seguid trabajando. No desfallezcáis. Os deseo, os deseamos los mayores éxitos posibles. Muchas gracias por estar siempre ahí.